
第１４３６例会 ２０１５年４月２日(木)(曇)

司 会 梅原正美副幹事

点 鐘 古谷スミ子会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(伊藤彩夜加さん)

唱 和 ｢ロータリーの目的｣(諸星常平君)

○ お食事の間に３／１６鶴巻中学校の｢命の授業｣のＤＶ

Ｄ(ジェイコム・４／２６(木)放映)を見て頂きました。

次回は西中学校６／９午後からです。まだお聞きでき

ていない方はぜひご参加頂きたいと思います。

私どもの年度も４，５，６月の三ヶ月になりました。

まだまだ大きな行事が残っています。

① 研修会 ４／２３(木)～２４(金) 箱根・河鹿荘

② 地区研修協議会 ４／１９(日)

③ 命の授業 ６／９(火) 西中学校

④ 古河東ＲＣとの交流 ５／１２(火)

⑤ さくらんぼ狩り ６／１２(金)

皆様のご協力を得ながら一つ一つ行っていきたいと思

います。ガバナー月信(本日配布)の１１頁に秦野名水

ＲＣの記事が掲載されています。

○ ガバナー事務所より

１、2013-14年度EndPolioNow｢歴史に１ページを刻も

う｣感謝状

２、第３回アクターズ・ミーティングのご案内

日時 ４／５(日)

登録開始 １３：３０～

場所 相模原市民会館 第二中会議室

３、関東ブロックローターアクト第２６回関東ブロック

研修会のご案内

日時 ５／３０(土) １３：００～ 登録受付

[受付文書]

○ 米山梅吉記念館より 春季例祭のご案内が届きました。

春季例祭 日時 ４／２５(土) １４時～

場所 米山梅吉記念館ホール

○ 伊勢原ＲＣより 創立４５周年記念誌発行のご挨拶

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣ ｢ロータリーの友｣

｢伊勢原平成ＲＣ ＩＭ記録誌｣

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

○ 鈴木和夫君の近況報告 ４／４に退院し、その後３ヶ

月間の治療とする、との事です。

◎米山功労者・表彰・・・西村隆之君

○ タイ国よりの訪問について

訪日を歓迎する(詳細は今後検討する)。 →承認

会員数 44名
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[ [事前] 北村(俊)君 酒井君

瀬戸君(秦野)

[事後]相原(宏)君 小澤君

西村君(秦野)
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４月９日

○ 卓話 英語スピー

チコンテスト出場

者

次
週
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４月１６日

○ 卓話 大屋君出席数 37名

出席率 86.04％

前々回

の修正

93.02％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分
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○ 張 偉傑君結婚祝いについて

米山奨学基金より30,000円支出する。 →承認

○ 友好クラブ古河東ＲＣとの合同例会について

５／１２(火)に決定。 →承認

○ 古谷スミ子さん ｢“花曇り”という言葉通りに少し肌

寒い日ですが、本日は満開の桜です。４，５，６月、

残り３ヵ月となりました古谷・諸星年度ですが、引き

続きお力添えをお願いします｣

○ 諸星道治君 ｢運動公園の桜は今秋で終わりそうです。

私の幹事生活、あと３カ月で終わりです。スマイルし

ます｣

○ 米山君夫君 ｢今日は最高のお花見日和になりそうで

す。４～５日は桜まつりです。スマイルします｣

○ 梅原正美君 ｢西大竹・堀川線が“はだの桜みち”と命

名され、うれしい半面、“渋滞がひどくなり、悲しい面

もあります。でも桜の美しさは心惹かれるものがある

のでスマイルします｣

○ 梅原正美君 ｢張君、さようならご結婚おめでとう！こ

れからも細く長いお付き合いでいきましょう。お元気

で！！スマイルします｣

○ 原 郁夫君 ｢父の通夜・告別式にはお石がしい中、ご

会葬くださいましてありがとうございました。また、

クラブより生花を頂き重ねてお礼申し上げます｣

○ 伊藤彩夜加さん ｢結婚祝いありがとうございます。９

年目になりました！！そろそろ３人目を頑張りたいと

思っています！！｣

○ 仲野亜津子さん ｢春らしい季節になりましたので元

気に頑張りましょう｣

○ 大屋富茂君 ｢春や春、春らんまんのローマンスか？誕

生祝い？ありがとうございます。やっと７２歳になり

ました｣

○ 安部信三君 ｢創業記念のお祝い、ありがとうございま

す。所用の為早退します｣

○ 高橋幸雄君 ｢桜の花が満開でも朝夕の寒暖の差には

注意しましょう｣

○ 桐山晃忠君 ｢桜・満開・スマイル｣

○ 淵脇美代子さん ｢４／１、２名の新入社員を迎え、入

社式を行う事が出来ました。満開の桜にスマイルしま

す｣

○ 山本裕宣君 ｢スマイルします｣

○ 山谷洋子さん ｢近所のしだれ桜が満開です｣

○ 吉田久美子さん ｢秦野の桜は本当にキレイですね｣

○ 諸星常平君 ｢本日もたくさんのスマイルありがとう

ございました。また、先日の送別会出席者全員にスマ

イルを頂きました｣

合計71,000円

○ 親睦活動委員会 柳川清紀委員長

１、張 偉傑君送別会・花見例会の会計報告を配布致し

ました。ご覧ください。

２、｢研修会｣について

例会 １５：００～

懇親会 １８：００～

○ 社会奉仕員会 前 肇委員長

｢さくらんぼ狩り｣について

実施日 ６／１２(金)

※４／４付けのタウンニュースに募集記事を掲載します。

会員の皆様のご近所の方がいらっしゃいましたら是非、

お誘いください。

○ Ｒ財団委員会 原 郁夫君(代理)

Ｒ財団への寄付金を集めています。ご協力よろしくお願

い致します。

○ ゴルフ同好会 神崎達朗君

第７グループガバナー補佐杯親睦ゴルフ大会について

日程 ５／２７(水) (４／２５申込締切)

場所 レインボーカントリークラブ

○ 梅原正美次年度幹事

１、｢地区研修・協議会｣について

日時 ４／１９(日)９：３０秦野商工会議所集合・出発

※出席義務者の方は欠席をしないようにお願い致します。

欠席の場合は代理の方にお願いして下さい。

２、次年度各委員会活動計画書を次年度委員長にお渡し

いたしましたが、担当委員名も記載されています。各委

員会が話し合いを持ち計画を立て、各人が知らなかった

という事がないように、との次年度会長の思いからです。

ご理解、ご了承宜しくお願い致します。

スマイル報告

委員会報告



｢最近、私の周りに起こった事｣ 神崎達朗君

今年度は活動計画書に多く変更があり、私の卓話もない

のでは、と思っていましたが…。まず、先週、米山奨学生

の張 偉傑君の送別会を盛大に開催して頂き、カウンセラ

ーとしてお礼申し上げます。

最近の卓話は前田夕暮の話、お蕎麦屋さんの話、痴呆症

の話、薬の話など、とても良い卓話ばかりが続きました。

そろそろいい加減な話があってもいいかなと思います。い

よいよ私の卓話の時間がきました。

私のような零細企業のおやじというものは狭い工場の中

を動物園のオリの中の熊にように行ったり来たりしている

だけで、一日が終わってしまいます。卓話をすると言って

もネタがありません。「ブランク型のクリアラスは軟鉄の場

合、板層の０．８％くらいが適当で非鉄の場合、ステンレ

ス、アルミ、銅それぞれ適当な値が決められている」とい

うような話は誰も聞く耳を持たないと思います。

今日は自分の近況、身の回りに起こった事についてお話

しします。

先月のことです。自動車運転免許の更新で７０歳以上の

人が運転免許証を更新するときに必要な高齢者講習という

のを受けてきました。内容は三つに分かれています。

１、講習予備検査

２、運転適性検査

３、実施運転検査

この３つをクリアしなければ免許の更新はできません、

というわけではありません。

１番目の講習の予備検査で問題用紙が配布され、教官が

最初に「携帯のスイッチを切って下さい、そして腕時計を

しまって下さい」と言いました。１枚目の解答用紙には生

年月日、今何時？今日は何月何日？という設問です。

２番目は４枚の絵のスライド(４×４＝１６枚)を見せら

れ、１６枚の絵を何枚覚えているか、等があり、ある有名

な幼稚園の入園試験問題にあったものが、今、高齢者講習

の予備検査になっています。これは認知症を探す検査です。

点数の悪い人は警察に通知され、｢一度お医者さんに行って

診断書をもらってきて下さい｣と言われるそうです。

話は変わりますが、３月で張 偉傑君のカウンセラーの

役目が終わりました。張君は３年間を大学で勉強、最後の

一年間だけ米山奨学金を受けましたが、私は日本に留学し

てきた早い時期に奨学金を渡せたら良かったのにと思いま

した。

卓話


